

キリバス共和国 「クリスマス島の塩」

海に沈む南の島を応援！



6年前の2009年5月22日・23日に、「太平洋・島サミット」が占冠村で開催され、太平洋諸島地域の国と地域の首脳等が集まり環境問題や地域が直面する課題が話し合われました。

その参加国の一つであるキリバス共和国は、地球温暖化の影響で海面が上昇し水没の危機にさらされています。移住を余儀なくされるなど大きな問題となっています。“一袋の塩から海に沈む南の島を救う”草の根の国際協力として、趣旨に賛同した「レストラン メープル」では、「クリスマス島の塩」を使用したメニュー提供や塩が販売されています。

「太平洋・島サミット」の開催以降続けられているという心温まる取り組み。ご賛同いただける方・興味のある方は、ぜひご利用ください。

クリスマス島の塩 1袋 (100g) 500円 (税別)
※物産館2階「レストラン メープル」で販売しています。



■ 今月の表紙
子どもたちの声が響き渡るプールに行ってみると、楽しそうに泳いでいる子どもたち。カメラを向けると、笑顔でポーズをとってくれました。実は水泳の授業中でした。先生、授業中にごめんねさーい・お邪魔しました！

■ 編集後記
さて、今月のテーマは「ふりかえる」です。富良野沿線広報担当のコーラ企画による沿線情報を掲載しました。知っているようで知らないこともあつたのでは？村内外の良いところを振り返ってほしいと思います。そして、今年に戦後70年。占冠村では「平和の村宣言」から30年を迎えます。皆さん「平和の村宣言」をご存知ですか？改めて戦争や平和について考える機会として振り返ってほしいと思います。「平和の村宣言」を掲載しました。そして最後に、一か月前に村民スポーツ大会がありました。走るのが苦手な私がリレーに参加。緊張のあまり「前に」ではなく「上へ」一生懸命走ってしまいました。(汗)。地域の反省会では「あんなに足遅くないはずだ」とか「エアリフティングしているか」と思ったなど笑われる始末。このことだけは振り返りたくない出来事でした。(笑) ■森田

■人口・世帯数 (6月末住民基本台帳登録数)

人口	男	女	世帯数
1,215人 (+18)	591人 (+12)	624人 (+6)	709 (+23)
《うち外国人の人数 94人》		※ () は前月の増減	
中央	占冠	双珠別	トマム
679人	111人	49人	376人
出生	死亡	転入	転出
1人	1人	27人	9人



■印刷/株総北海
♻️ 森林資源保護のため再生紙を利用しています。